



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Zeige uns dein Reich!

Zeige uns dein Reich!

VII.

Die Würde und Majestät eines Herrschers strahlt auf sein ganzes Reich über und die Größe und Pracht seiner Residenz verklärt des Königs erhabene Person. Das finden wir im Christ-Königreiche tausendfach bestätigt!

Wer ist Jesus Christus? — Wichtigste aller Fragen für jeden Einzelnen wie für alle Völker und die ganze Menschheit! Von der Antwort und ihrer praktischen Anwendung auf das private und öffentliche Leben hängt das Wohl und Gedeihen der Welt ab. Wer Jesus Christus kennt, besitzt den Schlüssel zu seinem Reiche. Das Licht dieser Erkenntnis ist bereits der Anfang des ewigen Lebens!

Ein heiliger Mann, der 20 Jahre lang ohne jede irdische Speise ein ganz übernatürliches Leben führte, schaute vor 450 Jahren ein wunderbares Bild: Ein gekröntes Menschenhaupt in dreifachem Kreise. Strahlen gingen von dem Haupt nach drei Richtungen aus und eine Strahlenfülle kehrte aus dem ganzen Umfang der Kreise zum Haupte im innersten Mittelpunkt zurück.

Die Vision des seligen Nikolaus von der Flüe veranschaulicht klar: Jesus Christus ist der göttliche Mittelpunkt alles Seienden. Das Haupt der Menschheit und König des Weltalls! — Gott, Mensch und König! Das sind die drei Lichtstrahlen, die alle Kreise des Seienden durchleuchten. In diesem Lichte fehren alle vernünftigen Geschöpfe, die Menschen und Engel zu ihrem Mittelpunkt und Ausgang, Christus, zurück! — Das ist der Weg, die Wahrheit und das Leben in wunderbarer Einheit! Christus, der Sohn des lebendigen Gottes, dem ewigen Vater ganz wesensgleich in der Fülle des Heiligen Geistes. Christus seit 19 Jahrhunderten wahrer Mensch; doch nicht bloß ein Mensch wie wir, sondern der Mensch nach ewigem Ideal und als solcher das Haupt der ganzen Menschheit von Adam bis zum Jüngstgeborenen am Zeitende! Christus ist überdies der König der Gesamtschöpfung. Also nicht bloß ein König von Gottes Gnaden wie menschliche Könige, sondern der geborene, natürliche, vollberechtigte, absolute Herrscher und Eigentümer von allem was lebt und existiert!

Würden die Menschen diese Tatsache klar erfassen, festhalten und darnach handeln, so wären fast alle Fragen gelöst, die meisten Übel beseitigt und auf der ganzen Welt die schönste Ordnung hergestellt. —